



06.10.2010 - 17:00 Uhr

## Déjà 10'000 Toyota Prius vendues en Suisse

Safenwil (ots) -

Brillant succès de la pionnière des hybrides  
intégrales

Première voiture hybride intégrale et la plus demandée de ce type en Suisse comme dans toute l'Europe et dans le monde entier, la Toyota Prius vient de franchir la barre des 10'000 exemplaires livrés dans notre pays.

C'est en 1997 déjà que la Toyota Prius a inauguré sur le marché la propulsion hybride intégrale de série. Vendue en Suisse depuis l'an 2000 elle a été élue, dans sa deuxième génération, en 2005 «Voiture de l'Année» par le jury international qui décerne ce titre. En 2009, la Prius III était première au classement de l'EcoMobiListe de l'ATE (Association Transports et Environnement parmi les voitures de classe moyenne, et cette année, elle y est en tête de toutes les catégories. Dans le nouveau Catalogue sur la consommation du Touring Club Suisse TCS, la Prius III et la nouvelle Toyota Auris hybride, présentée récemment, ont clairement gagné au chapitre de la consommation dans la classe moyenne inférieure.

Les conducteurs de Toyota Prius comptent en outre parmi les automobilistes les plus satisfaits, comme l'a révélé une étude de satisfaction effectuée en Allemagne. Dans le cadre de la VOSS 2010 (Vehicle Owners Satisfaction Study), cette hybride intégrale innovante a en effet recueilli le plus grand pourcentage d'utilisateurs satisfaits (84,9%) dans la catégorie des voitures moyennes. La Prius est ainsi la mieux classée dans cette étude réalisée par l'institution J.D. Power & Associates en compagnie de la revue «Auto Test».

Cinq mois à peine après son lancement, en juillet 2009, la Prius nouvelle mouture, de troisième génération, avait déjà dépassé, en novembre 2009, le cap des 1000 unités vendues en Suisse. Aujourd'hui, elle a atteint un total de 2500 exemplaires livrés. À l'échelle européenne, les Prius III sont déjà près de 60'000, et sur le plan mondial, environ 622'000. D'ici peu, le nombre des Prius livrées de par le monde, depuis le lancement de ce modèle en 1997, va passer la barre des deux millions.

La remise de la 10'000e Prius en Suisse a eu lieu le 28 septembre 2010, au Garage du Saugy à Crissier / VD.

Plus d'informations sur Toyota: [www.toyota-media.com](http://www.toyota-media.com)

Contact:

Emanuel Steinbeck  
Tél.: +41/62/788'86'17  
E-Mail: [emanuel.steinbeck@toyota.ch](mailto:emanuel.steinbeck@toyota.ch)